生研公開 創立50周年講演

創立50周年記念講演会開会に当って

坂内正夫 東京大学生産技術研究所 所長

生産技術研究所所長の坂内でございます. 今日は大変お忙しい中, 生産技術研究所の公開並びに50周年記念講演会に列席賜りまして, どうもありがとうございます.

生産技術研究所は、昭和24年に、今流に言えば、工学の既存の分野にこだわらずに総合的なスタンスで研究のフロンティアを広げていこう。それをもって社会とか産業界にコントリビュートしていく、そういったものを目標にして設立をされました。

爾来,生研独自のカルチャーで活動を続けてまいりましたが,本年で50年の節目を迎えることになりました。これも今日おいでの方々のご支援の賜物だと感謝しております。

これを記念いたしまして、今日講演会を企画させていただきました。お二人の先生方、われわれのところの名誉教授であり元所長、リコーの元副社長でもあられた尾上教授と、ノーベル賞受賞者で筑波大学の学長でもあられ、今も筑波の研究財団の理事長をされている江崎玲於奈先生。江崎玲於奈先生には、われわれのところの研究顧問というポジションで大所高所のご議論をいただいたこともございます。このお二人のお話を伺う機会を作らせていただきました。われわれの次の50年に向けての犬きなサゼッションを含んだ有意義なお話をいただけるものと思っております。どうかよろしくお願いいたします。

挨拶とさせていただきます.